

Herren Kreisklasse B

TV Kieselbronn IV : TTF Pforzheim IV
Samstag, 25.11.2023, 18:15 Uhr

Klotz, Binder und Wilke bleiben gegen die TTF Pforzheim IV ungeschlagen

Mit 9:4 setzte sich die Heimmannschaft des TV Kieselbronn IV in der Herren Kreisklasse B gegen die TTF Pforzheim IV durch. Das Spiel am Samstagabend dauerte insgesamt 3 Stunden und wurde insbesondere durch das mittlere Paarkreuz entschieden. Binder und Wilke errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte.

Los ging es mit den Doppeln. Beim 3:0-Sieg gegen Rothfuß / Schüle zeigten Klotz / Binder ihren Gegnern die Grenzen auf. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Hosser / Wilke gewannen gegen Henne / Knöller mit 3:2. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Mall / Binder über die 1:3-Niederlage gegen Ressler / Helm hinweggetröstet werden mussten. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nicolas Klotz bezwang anschließend Andreas Knöller in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Stefan Henne konnte Sven Hosser anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Hans-Peter Binder bei seinem 3:1 gegen Helmut Schüle doch überlegen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Erik Wilke hatte wenig später seinen Gegner Gerhard Rothfuß beim klaren Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an die Tische. Beim 3:0-Erfolg gelang es David Mall den Gastspieler Viktor Helm in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Kaum was zu bestellen hatte wiederum Erika Binder bei ihrem 0:3 gegen David Ressler. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler des TV Kieselbronn IV und der TTF Pforzheim IV in die Box. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Nicolas Klotz beim 11:8, 4:11, 11:4, 11:7 gegen Stefan Henne doch überlegen. Durch diesen Erfolg hat Klotz nun einen weiteren Erfolg auf der Habenseite, so dass seine Bilanz nun bei 8:5 steht. Sven Hosser gegen Andreas Knöller hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. 5:4 (Hosser) bzw. 1:1 (Knöller) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Hans-Peter Binder beim 11:5, 11:9, 11:2 gegen Gerhard Rothfuß. Nach diesem Einzel steht Binder somit bei 6 Siegen und 4 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Rothfuß ein 2:8 ausweist. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 8:4. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als recht offen einzuschätzende Partie am Nachbartisch zu Ende. Erik Wilke gewann gegen Helmut Schüle mit 3:2. 3:0 (Wilke) bzw. 5:5 (Schüle) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Der 9:4-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Nach diesem Sieg geht der TV Kieselbronn IV am 01.12.2023 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den ESV Pforzheim, während die TTF Pforzheim IV am 27.11.2023 gegen den TV Huchenfeld versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TV Kieselbronn IV

Doppel: Klotz / Binder 1:0, Hosser / Wilke 1:0, Mall / Binder 0:1

Einzel: N. Klotz 2:0, S. Hosser 0:2, H. Binder 2:0, E. Wilke 2:0, D. Mall 1:0, E. Binder 0:1

TTF Pforzheim IV

Doppel: Henne / Knöller 0:1, Rothfuß / Schüle 0:1, Ressler / Helm 1:0

Einzel: S. Henne 1:1, A. Knöller 1:1, G. Rothfuß 0:2, H. Schüle 0:2, D. Ressler 1:0, V. Helm 0:1